

Fête nationale

RETROUVONS-NOUS À LA BELLE ÉTOILE AU PARC CASIMIR-DESSAULLES LE 23 JUIN

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 30 mai 2024 – Le 23 juin prochain, une fête familiale attend les Maskoutains **au cœur du parc Casimir-Dessaulles** pour célébrer la **Fête nationale** en compagnie du célèbre groupe **La Bottine Souriante**.

Une fête familiale pour tous les goûts

Dès 17 h, la Maison des jeunes et plusieurs camions de cuisine de rue seront présents autour du parc pour permettre aux visiteurs de souper sur place et de se mettre tout de suite dans l'ambiance.

Maquillage thématique, taureau mécanique, jeux gonflables, amuseurs publics, tout a été mis en œuvre pour que chacun y trouve une activité à son goût. Les pompiers de la Ville de Saint-Hyacinthe seront aussi de la fête et animeront un challenge dans un jeu gonflable destiné aux tout petits. Même les ados trouveront un espace qui leur sera réservé avec des jeux d'adresse et une « chill zone ».



Une immersion dans la culture québécoise

Pour que cette fête rime aussi avec tradition, un espace « trad » sera aménagé avec démonstrations de gigue et de podorythmie, atelier d'accordéon, tissage de ceintures fléchées et assemblage de tonneaux qui permettront d'en apprendre plus sur les métiers traditionnels du Québec. Sans oublier la troupe de danse traditionnelle locale Les Chamaniers qui animera un « flash mob » de gigue dans la soirée.

Divertissement et plaisir garanti en attendant l'arrivée du spectacle phare de la soirée à 20 h, précédé de la cérémonie protocolaire : La Bottine Souriante!

À 22 h, à la suite du spectacle, un feu d'artifice sera lancé au parc de la Métairie et la population pourra l'admirer depuis les ponts Morison et Barsalou qui seront d'ailleurs fermés pour l'occasion. D'autres points de vue sont suggérés sur une [carte interactive](#) disponible en ligne.



« Je me réjouis de retrouver la population maskoutaine le 23 juin prochain au parc Casimir-Dessaulles pour une célébration inoubliable de la Fête nationale du Québec. C'est important pour moi de nous voir réunis pour honorer ensemble notre culture, notre héritage et notre fierté québécoise lors d'une fête inclusive et dédiée à toutes et à tous. », ajoute André Beauregard, maire de Saint-Hyacinthe.

Après le feu d'artifice, la fête se poursuivra avec le spectacle de Barbeaux sur le site des [Rendez-vous Urbains](#) situé sur la rue des Cascades au centre-ville.

La Ville de Saint-Hyacinthe remercie le Mouvement national des Québécoises et des Québécois pour leur contribution financière à l'organisation de cette soirée.

Pour connaître tous les détails de l'événement, suivez la page Facebook de la Ville de Saint-Hyacinthe ou visitez [la page de l'événement sur notre site Internet](#).

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
Tél. : 450 778.8300